



L'ÉCHO DU CLUB

Bulletin bimestriel n° 4 / mars 2012



Le jumelage fait le printemps !

Comme chaque année, nous avons le plaisir de retrouver nos amis du RC Neuwied-Andernach le temps d'un weekend du vendredi 20 au dimanche 22 avril.

Voici en avant-première, les grandes lignes de notre rencontre qui a lieu sur nos terres cette année :

Vendredi 20 avril :

18h00 : Accueil de nos amis allemands à l'Hôtel BW Monopole Métropole
16, rue Kuhn Strasbourg
Verre de l'amitié
Répartition dans les familles ou à l'hôtel
Soirée conviviale chez les membres du RC Strasbourg Est

Samedi 21 avril :

9h30 : Départ avec le car allemand et les voitures particulières pour Riquewihr
Visite du musée de la Poste et de la vieille ville
Déjeuner à Riquewihr
14h00 : Retour à Strasbourg avec arrêt à la manufacture de tissus de Beauvillé
19h00 : Dîner de gala, avec animation musicale, soirée dansante et open bar à l'ArtCafé
Musée d'Art Moderne et Contemporain de Strasbourg

Dimanche 22 avril :

9h00 : Départ avec le car allemand et les voitures particulières pour Arzviller
10h30 : Visite commentée du plan incliné de Saint-Louis/Arzviller et mini-croisière en vedette sur le canal
12h00 : Visite du rocher et de la chapelle Saint Léon de Dabo
13h00 : Déjeuner de clôture au restaurant du Rocher de Dabo
15h30 : Retour des participants dans leurs foyers respectifs

Vous recevrez bientôt les informations précises sur le déroulement du weekend, le coût et les modalités d'inscription.

Nous attendons avec impatience les discours du président Ulf et la présidente Eliane qui éclipsent, sans nul doute, les tentatives de rapprochements entre un certain Nicolas et une autre Angela !



Explique-moi le Rotary...

...Le RYLA

Les séminaires RYLA destinés aux jeunes de moins de 30 ans, ont pour objectif de les aider à explorer leurs possibilités de développement personnel.

Il s'agit de les aider à identifier leurs points forts et points faibles. En leur apprenant à se situer et à agir dans un environnement complexe et inhabituel pour eux, le séminaire les aide à prendre en charge leur avenir en découvrant la nécessité d'un effort de perfectionnement personnel.

Les clubs sélectionnent les stagiaires parmi les étudiants ou jeunes actifs, enfants ou non de Rotariens, possédant des qualités de leadership...

Les clubs parrainent les stagiaires et supportent un coût de EUR 200 par participant. Le district prend en charge la différence entre le coût réel du séminaire et la participation du club. Seuls les frais de déplacement demeurent à la charge du stagiaire.

Deux séminaires ont lieu au cours de l'année, l'un en Alsace à l'automne et l'autre en Franche-Comté au printemps.

Pense-bête

Statutaire "1+1" le 30 mars à 12h30. Chaque membre invite une personne de son choix.

Semaine de la communication du 13 au 17 mars.

Weekend jumelage avec le RC Neuwied-Andernach du 20 au 22 avril.



ROTARY CLUB STRASBOURG EST

Siège social : Holiday Inn, 20 Place de Bordeaux 67000 Strasbourg

Site internet : <http://vdp.sxb.pagesperso-orange.fr/est>



L'ÉCHO DU CLUB

Bulletin bimestriel n° 4 / mars 2012



Ateliers chorale

Afin de permettre le déroulement de nos répétitions dans une atmosphère plus zen et davantage propice à l'épanouissement de nos voix, nous nous sommes organisés pour avancer les repas statutaires **à 12h15** les vendredis concernés.

Maîtres-chanteurs

J'invite mon conjoint à nous rejoindre pour les répétitions de la chorale de 13h30 à 14h00 les vendredis

23 mars
13 avril
18 mai...



Déjeuner des conjoints à 12h15 au restaurant de l'hôtel Holiday Inn

Merci d'en prendre bonne note.

Nous rappelons que notre répertoire s'enrichit et va bientôt permettre d'envisager la première représentation publique !

La paix par le service, thème 2012-2013 du Rotary

Sakuji Tanaka, président élu du Rotary International, demande aux Rotariens de faire avancer **La paix par le service** en 2012-2013.

Sakuji Tanaka a dévoilé son thème annuel durant la séance plénière d'ouverture de l'Assemblée internationale 2012 à San Diego au cours de laquelle sont formés les gouverneurs entrants.

« Je vous demanderai de comprendre que la paix est un objectif à la fois réel et réaliste pour le Rotary, a déclaré M. Tanaka. La paix n'est pas simplement le résultat de traités, de négociations entre gouvernements ou de luttes héroïques. Elle peut également être le résultat de nos actes quotidiens les plus simples. »

« Chacun possède sa propre définition de la paix, a-t-il poursuivi, et il n'y en a pas de bonne ni de mauvaise. La paix est une question personnelle. Mais quelle qu'en soit notre définition, le Rotary peut nous aider à l'atteindre. »

« J'ai réalisé qu'en aidant les autres je pouvais contribuer à la construction de la paix », a dit M. Tanaka, qui a également indiqué qu'il était de coutume au Japon de faire passer les besoins de la société avant les besoins individuels et que cela avait entre autre permis au pays de survivre et de se reconstruire après les catastrophes de mars 2011.

« La leçon que nous en avons tirée peut profiter au monde entier. Lorsque nous considérons que les besoins des autres sont plus importants que les nôtres, nous mobilisons notre énergie pour un but commun qui est le bien de tous, a-t-il poursuivi. Cela change notre relation avec le monde, redéfinit profondément nos priorités et modifie notre compréhension de la paix. »



ROTARY CLUB STRASBOURG EST

Siège social : Holiday Inn, 20 Place de Bordeaux 67000 Strasbourg

Site internet : <http://vdp.sxb.pagesperso-orange.fr/est>